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Votre contact : 

Eva Muths-Mannier 

Mail mediation@ace-nantes.fr  

Téléphone 02 51 82 38 03  

mailto:mediation@ace-nantes.fr
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PRESENTATION DU FESTIVAL 

 

Le festival Débord de Loire se déroule tous les 3 ans. 

Il dure 1 semaine. 

Cette 4ème édition est du jeudi 12 juin au mercredi 18 juin 2025. 

 

Ce festival c’est pour montrer les belles choses de l'estuaire. 

L’estuaire c’est l’endroit où la Loire rencontre l’Océan Atlantique. 

 

Le festival est gratuit avec : 

 une grande parade sur l'eau avec 200 bateaux, 

 des bals ou vous pourrez danser, 

 des concerts avec de la musique de différents pays. 

Il se déroule en plein air et tout le monde peut venir. 

Les bateaux passent dans 17 villes de Loire Atlantique. 

 

Dans ce dossier il y a : 

 des informations importantes, 

 comment aller facilement au festival, 

 ce qu’il faut aller voir pendant le festival. 

 

Pour avoir plus d’informations vous pouvez : 

 aller sur le site internet www.deborddeloire.fr  

à la page accessibilité. 

Ou contacter Eva Muths-Mannier par : 

 téléphone au 02 51 82 38 03 

 mail mediation@ace-nantes.fr 

 

http://www.deborddeloire.fr/
mailto:mediation@ace-nantes.fr
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LES INFORMATIONS PRATIQUES 

 

A Nantes le festival est sur le quai Ernest Renaud, 

c’est à côté de la Gare Maritime dans le centre-ville.  

L’entrée du festival est face à l’arrêt Gare Maritime, 

de la ligne 1 du tramway.  

Vous pouvez aussi aller au festival en vélo. 

 

Dans le village du festival vous trouverez : 

 des animations sur l’eau, 

 des concerts, 

 des endroits pour acheter à manger et à boire, 

 des fontaines d’eau, 

 des toilettes. 

 

Le village est ouvert : 

 le vendredi 13 juin 2025 de 17 heures à 23 heures, 

 le samedi 14 juin 2025 de 16 heures à 1 heure du matin,  

 le dimanche 15 juin 2025 de 10 heures à 22 heures. 

 

Vous trouvez des endroits pour avoir des informations à :  

 l’entrée pour les vélos,  

 devant le Maillé-Brézé.  

Le Maille-brézé un bateau de guerre tranformé en musée. 

 

Des personnes sont là pour vous aider et répondre à vos questions. 
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ACCESSIBILITE  

Les organisateurs du festival, 

veulent que tout le monde puisse venir facilement. 

Attention à cause des travaux sur pont Anne de Bretagne, 

il est difficle en ce moment de venir en voiture. 

 

Sur les lieux du festival il y a des bancs et des chaises pour :  

 se reposer,  

 et profiter des spectacles. 

 

Le service de transport Proxibus, 

permet aux personnes à mobilité réduite de venir au festival. 

Pour réserver le Proxibus il faut : 

 téléphoner au 02 51 81 78 78, 

 ou écrire à l’adresse mail mediation@ace-nantes.fr. 

Des bénévoles sont disponibles pour vous accompagner, 

entre l’arrêt du Proxibus et l’entrée du festival. 

 

 

La présentation audio. 

C’est pour présenter le programme et le fonctionnement du festival.  

Vous pouvez l’écouter sur le site internet www.deborddeloire.fr  

à la page accessibilité. 

 

 

Le guide d’accessibilité. 

il présente de façon simple le lieu du festival et les évènements.  

Vous pouvez le lire sur le site internet www.deborddeloire.fr  

à la page accessibilité. 

mailto:mediation@ace-nantes.fr
http://www.deborddeloire.fr/
http://www.deborddeloire.fr/
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L’audiodescription simultanée. 

C’est pour les personnes non voyantes et mal voyantes.  

Pour profiter des spectacles avec des commentaires. 

L’audiodescription simultanée est proposée, 

pour l’arrivée de la grande parade nautique à Nantes. 

 

La réservation est obligatoire par : 

 mail à l’adresse mediation@ace-nantes.fr  

 par téléphone au 02 51 82 38 03. 

 

 

 

Les gilets vibrants. 

ils permettent aux personnes sourdes et mal entendantes, 

de profiter des concerts grâce aux vibrations.  

Les gilets vibrants sont proposés pour : 

 le Bal St Louis le samedi 14 juin, 

 le concert du duo Turfu le samedi 14 juin, 

le bal de clôture le dimanche 15 juin.  

 

La réservation est obligatoire par : 

 mail à l’adresse mediation@ace-nantes.fr  

 par téléphone au 02 51 82 38 03. 

 

Dans le programme un logo indique, 

les concerts où les gilets vibrants sont proposés. 

 

 

mailto:mediation@ace-nantes.fr
mailto:mediation@ace-nantes.fr
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PROGRAMME DES MUSIQUES 

 

Samedi 14 juin 2025. 

17 heures à 18 heures : 

 atelier d’initiation au bal St Louis, durée 1 heure. 

18 heures à 19 heures :  

 thé dansant avec un bal disco, durée 1 heure. 

19 heures à 20 heures :  

 atelier d’initiation forro, durée 1 heure. 

21 heures à 22 heures 30 : 

 bal St Louis, durée 1 heure 30.   

21 heures 30 à 22 heures : 

 atelier d’initiation à la mazurka cercles circassiens, durée 30 

minutes. 

23 heures à minuit 15 : 

 concert bal accordéon par le duo Turfu, durée 1 heure 15.  

 

 

Dimanche 15 juin 2025. 

10 heures à 10 heures 30 : 

 réveil avec des danses modernes avec Konan Dayot, durée 30 

minutes. 

11 heures 11 heures 30 : 

 spectacle des élèves du Conservatoire de Nantes, durée 30 

minutes. 

11 heures 30 à 13 heures : 

 brunch dansé avec un bal salsa, durée 1 heures 30. 
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13 heures à 14 heures : 

 atelier d’initiation rock et swing, durée 1 heure. 

14 heures à 15 heures : 

 atelier d’initiation tango (durée 1 heure) 

15 heures à 16 heures : 

 création Ado Centre Chorégraphique National de Nantes, durée 1 

heure. 

16 heures à 17 heures : 

 thé dansant avec un bal west coast swing, durée 1 heure. 

17 heures à 18 heures : A 

 atelier d’initiation aux danses du sud de l’Italie, durée 1 heure. 

18 heures 30 à 20 heures : 

 bal de clôture Alberi Sonori, durée 1 heure 30.  

 

 

 

 

 

PROGRAMME DES ACTIVITES SUR LA LOIRE 

 

Samedi 14 juin 2025. 

20 heures à 21 heures : 

 arrivée de la Grande parade en fanfare, durée 1 heure, 

 à la Gare Maritime, Fanfare Des Lions pour des Lions, 

 à la Grue Grise, c’est Amfifanfare,  

 au Ponton Belem c’est Le Spectre d’Ottokar. 
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Dimanche 15 juin 2025. 

 

15 heures à 16 heures : 

 démonstration de navigation à voile et aviron, durée 1 heure, 

 manœuvres et navigations de bateaux au Bras de la Madeleine. 

18 heures à 19 heures : 

 arrivée de la parade des grands bateaux à moteurs, durée 1 heure. 

 

 

Le dimanche 15 juin et le mercredi 18 juin, 

vous pourrez visiter des bateaux comme : 

 le Belem, 

 la Recouvrance, 

 l’Étoile du Roy , 

 l’Hydrograaf.  

 

Il vous faut acheter votre billet à l’avance : 

 sur le site internet www.levoyageanantes.fr 

 à la billetterie du Voyage à Nantes qui est proche de l’espace 

restauration.   

 

Les prix des billets sont : 

 8 euros tarif plein. 

 5 euros tarif réduit pour les jeunes jusqu’à l’âge de 25 ans. 

Mais aussi pour les étudiants, les demandeurs d’emploi et les titulaires 

de la Carte Blanche. 

La visite est gratuite pour les enfants jusqu’à l’âge de 3 ans. 

 

http://www.levoyageanantes.fr/


9 

 

Pour aller plus loin :  

Du 16 juin au 18 juin 2025 il y aura des conférences, 

sur l’écologies et les évolutions du transport par bateau.  

Plus d’information sur les conférences, 

vous pouvez aller sur le site internet du festival www.deborddeloire.fr 

http://www.deborddeloire.fr/

